

La détermination de ces deux espèces n'est pas toujours aisée selon les conditions d'observation. Le plus souvent les observations de ces mustélidés sont effectuées à partir d'animaux morts issus de collision routière (*photos réalisées à partir d'animaux morts par collision routière*). Voici quelques indices permettant de différencier ces espèces. Les photos ci-dessous indiquent les principaux critères de différenciation et visibles rapidement.

FOUINE ( <i>Martes foina</i> )	MARTRE ( <i>Martes martes martes</i> )
<p>La Fouine possède de grandes facultés d'adaptation et fréquente tous types de milieu. Elle affectionne la proximité des habitations et elle peut se rencontrer au cœur des villes et villages. Elle peut être observée de jour le long des murs, toitures et pailiers mais cela reste très occasionnel. Elle demeure souvent visible de nuit sur les routes et ses abords, dans les phares des voitures.</p>	<p>Cette espèce est principalement arboricole et fréquente donc essentiellement les milieux forestiers. On la trouve parfois en secteur bocager. Elle évite les milieux trop ouverts. La martre est plus volontiers diurne ou crépusculaire.</p>
Aspect général plus massif et gris à brun clair	Aspect général brun foncé
	
<p>Gorge blanche se prolongeant sur les pattes Oreilles plus courtes Truffe rosée à brun clair</p> 	<p>Gorge jaune claire à orangée Oreilles plus longues Truffe noire</p> 
Voûte plantaire dépourvue de poils	Voûte plantaire très poilue
	

**ATTENTION :** certains individus peuvent présenter des caractéristiques proches de l'espèce voisine (dessin et couleur de la gorge, teinte du pelage...), il est donc souhaitable de regarder à plusieurs critères afin de nommer l'espèce rencontrée.

Réalisation et crédit photographique : F. Conort (DSNE)

